

ESCONDIDA | BHP

Más de mil estudiantes de la Región de Antofagasta participaron en charla HEUMA-Código Futuro



Estudiantes de liceos técnico-profesionales y universidades de la Región de Antofagasta, participantes del programa Código Futuro y del Consorcio HEUMA —integrado por las universidades Católica del Norte y de Antofagasta—, asistieron a la charla “Escondida: liderazgo en minería desde el norte de Chile”, dictada por el presidente de Escondida | BHP, Alejandro Tapia.

Esta charla forma parte de una serie de iniciativas impulsadas por la compañía minera en la región para vincular a futuros profesionales con sectores estratégicos como la minería, contribuyendo a la generación de nuevas capacidades en el territorio.



José Lira
 Estudiante de Ingeniería Civil de Minas de la Universidad Católica del Norte

“Poder ver al Presidente de Escondida, conversar con él y conocer lo que requiere la industria para el futuro es algo que inspira y motiva”.



Benjamín Rivera
 Estudiantes de Ingeniería Informática Universidad Católica del Norte

“Es una esperanza muy grande para los que estudiamos acá y que aspiramos a un buen futuro. Su historia inspira mucho”

SESIONES HEUMA



Ana Paula Mariño
 Estudiante del Liceo Industrial

“Nos entregó información valiosa, que nos ayuda a proyectarnos hacia el futuro y elegir con sabiduría la carrera que ejerceremos”.



Jhocelin Céspedes
 Estudiante del Liceo Industrial

“Me inspiró mucho porque hoy hay muchas mujeres que están llegando muy alto en la minería y a mí también me gustaría llegar a ese nivel”.



Thiago Morales
 Estudiante del Liceo Industrial

“Aprendí muchos datos interesantes y me dio una visión más clara de cómo se trabaja y de cómo se opera en Escondida”.

